

# *Les Indiens du Paraguay mettent fin à la mobilisation après un accord avec le gouvernement*

---



Photo: ABC Color

La Havane, 13 oct. (RHC)- Plus d'un millier d'indigènes paraguayens qui réclamaient dans les rues d'Asunción des revendications liées à la terre, à la production, à la santé, à l'éducation et au logement, ont mis fin à leur mobilisation après avoir conclu des accords ce mercredi avec le gouvernement.

C'est le résultat d'une rencontre ce matin entre un groupe de dirigeants de l'Articulation Nationale Indigène pour une vie digne, ANIVID, avec le ministre de l'Intérieur, Federico González, et le président en exercice de la Commission des peuples indigènes du Sénat, Miguel Fulgencio Rodríguez.

L'accord s'articule autour de cinq points, avec en tête l'engagement de l'État à mettre en place un groupe de travail mensuel auquel les institutions publiques seront convoquées en fonction des questions à débattre.

En outre, il a été convenu que les représentants de l'Articulation nationale autochtone se verront garantir une "participation effective" aux espaces de débat de la Commission budgétaire bicamérale.

Enfin, le gouvernement s'est engagé à fournir les moyens de transport et la nourriture pour que les indigènes mobilisés dans la capitale du pays puissent retourner dans leurs communautés.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301775-les-indiens-du-paraguay-mettent-fin-a-la-mobilisation-apres-un-accord-avec-le-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**